

白子中学校

鈴鹿市立白子中学校

TEL : 386-0336 FAX : 388-0340

E-mail: shiroko-j@edu.city.suzuka.lg.jp

本年度のテーマ

笑顔



平常日課再開 & 表彰伝達！



2学期の始まりは、新型コロナウイルス感染症の拡大により、分散登校・オンライン授業でしたが、9月27日（月）から平常日課の給食・6限授業が再開されました。

久しぶりの友達や先生との再会を待ちわびていたことでしょう。また、自宅での自粛期間が長く、外出や屋外での運動機会が減ったことから、体力や健康状態も心配でした。しかし、生徒の皆さんは、学校が平常に再開して、しっかりとコロナ対策を行いながら、元気い

っぱいに学校生活を送っています。うれしい限りです。

また、9月24日（金）3限目に、やっと夏の中体連大会など、表彰の伝達式も行いました。この夏、白子中の皆さんが、たくさんがんばってくれました！！



教育実習！

10月4日（月）から3名の大学生が、教育実習に来ています。将来の先生をめざし、一生懸命に授業づくりを学んだり、子どもたちと触れ合ったりしています。生徒も興味津々で勉強を教えてもらったり、話をしたりして交流をしています。

実習生の皆さんは、全員白子中学校の卒業生です。白子中学校の生徒の中で、将来、先生をめざしてくれる生徒が増えるとうれしいです。ぜひ考えてみてくださいね。先生はとてもいい仕事ですよ！！



後期生徒会役員選挙！

10月7日（木）4限目に、後期生徒会役員選挙が行われました。今回は、立候補者の演説をリモートで聞き、投票することとなりました。うれしいことに、6名の執行役員選挙に11名も立候補者が名乗りを上げてくれました。

リモートでの演説も、一人一人、一生懸命にしっかりと「白子中学校を・・・にしたい」といった力強い話をたくさん聞けました。

もちろん当選した生徒は頑張っていて欲しいのですが、全生徒で素晴らしい学校づくりに取り組んでほしいと願っています。後期の白子中学校をよろしく願います。（次号に意気込みを掲載します）



『学校祭』に向けて！



～♪ 合唱コンクール ♪～



10月11日(月)から、学級での合唱練習が始まり、毎日のように校舎から、素晴らしい歌声が聞こえてきます♪ 各学級、金賞をめざして一生懸命、練習に励んでいます。

合唱コンクールでは、技術(口の開け方、言葉の発音、リズム)、響き(パートのバランス、声量、音程)、表現(強弱の工夫、一体感など)、マナー(入退場、姿勢、ステージ上でのマナー)を総合的に採点します。クラスの団結を意識して、一人一人が主役となり、素晴らしい発表を期待しています！



～🏆 体育祭 🏆～



運動場では、体育の時間を中心に、体育祭の練習をしています。3年生は久しぶりに全力で走り、少しきつそうでした。また、各学年、コロナ対策を講じながら、様々な種目に取り組み、練習ですらとても楽しそうでした！

最終日(10/29)5限目には、全校生徒が運動場に集結し、「部活対抗リレー」と生徒会中心の「フィナーレ」が予定されています。生徒が主役となる『学校祭』が楽しみです！

～✿ 学校祭 日程 ✿～

	10月27日(水)			10月28日(木)			10月29日(金)			
	1年	2年	3年	1年	2年	3年	1年	2年	3年	
1限	授業	合唱 コン	合唱 コン	合唱	展示見学	体育 祭	体育祭	学活	授業	
2限				展示見学	合唱練習					学活
3限				学活	合唱 コン					
4限				学活	学活					
5限	3年入賞 合唱発表	展示 見学	振り返り フィナーレ	振り返り (自宅)	体育的行事(全校)					

～ 新型コロナウイルス感染防止対策への協力をお願い！！ ～

緊急事態宣言が解除され、さらに三重県リバウンド阻止重点期間も終了しました。10/18には三重県の感染者が「0人」となり、落ち着いているようにも思われますが、まだまだ変異株の感染力が強いことから、依然として細心の注意を払う必要があります。また、ワクチン接種による副作用で熱が出たり、頭が痛くなったりすることもあります。無理をせず、ゆっくりと休んで、体を回復させましょう。今後も引き続き、ご家庭での対策と学校への一報など、ご協力をお願いします。